



# **Protokoll der Jahreshauptversammlung des Feldrenner DiscSport e.V. am 08.03.2018 Base, Berno-Wischmann-Haus, JGU Mainz**

Die Versammlung wurde um 19:35 Uhr vom 1. Vorsitzenden Lars Pandikow eröffnet.

## **1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden**

Begrüßung durch Lars Pandikow.

## **2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Annahme der Tagesordnung**

Die Einladung wurde am 05.02.2018 durch den Geschäftsführer Robin Jacoby an die Mitglieder des Vereins verschickt. Die ordnungsgemäße Einladung wurde durch Lars Pandikow festgestellt.

### **2.1 Feststellung der anwesenden Mitglieder und der stimmberechtigten Mitglieder**

1. Flora Wehner
2. Alexandra Hund
3. Henning Tjaden
4. Niko Paltzer
5. Lars Pandikow
6. Yvonne Lehmann
7. Marie Ziaja
8. Sven Becker
9. Simon Kunz
10. Andrea Appel
11. Elke Hittinger
12. Carolin Janitschke

Es sind 12 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig.

## 2.2 Annahme der Tagesordnung

Änderung der Tagesordnung: Aufnahme von TOP 5 „Entlastung des Vorstandes“.  
Die geänderte Tagesordnung wird genehmigt.

Abstimmung: Genehmigung der Tagesordnung

- JA: 12
- NEIN: 0
- Enthaltung: 0

Ergebnis: Tagesordnung ist genehmigt.

## 3 Wahl des Protokollführers

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Niko Paltzer, kein weiterer Vorschlag.

Abstimmung:

Niko Paltzer:

- JA: 12
- NEIN: 0
- Enthaltung: 0

Ergebnis: Niko Paltzer wird zum Protokollführer ernannt und nimmt die Wahl an.

## 4 Bericht des Vorstandes

### 4.1 1. Vorsitzender: Lars Pandikow

Schuhbestellung bei TOKAY ist abgeschlossen und versandt.

Vorrausichtliche Ankunftszeit ist Donnerstag der 08.03.2018. Insgesamt haben 11 Vereinsmitglieder Schuhe bestellt mit einer insgesamten Ersparnis von 404,60 Euro.

### 4.2 2. Vorsitzende: Flora Wehner

- Anfrage von Hallen und Plätzen
  - für die Vorbereitung der vergangenen Indoorsaison konnten weder in MZ noch in Bingen Hallen reserviert werden
    - für die kommende Indoorsaison wird daher jetzt schon Hallen angefragt!
  - Plätze in Mombach für die Outdoorsaison reserviert
    - Trainingstage MM
    - HAT-Turnier und Kleinfeldturnier im April
    - wir haben alle gewünschten Zeiten bekommen

### **4.3 Geschäftsführer: Robin Jacoby**

2017 wurde der Vorstand des Vereins stark umgebaut, weshalb zunächst die neuen Vorstandsmitglieder eingearbeitet werden mussten. Hierbei wurden einige Aufgaben neu verteilt.

Bernhard Otto und ich sind seit letztem Jahr im Vorstand des Landesverbands Rheinland-Pfalz/Saarland aktiv und versuchen dort die Interessen unseres Vereins und der weiteren Vereine des Einzugsgebietes zu vertreten. Eine Umstrukturierung des Landesverbandes ist nötig und wird von uns angegangen.

Im letzten Jahr sowie Anfang 2018 wurden wieder einige kleinere Turniere ausgerichtet. Neben den Ein-Tages-Turnieren in MZ-Mombach, wurde in Kelkheim ein Hallen-Turnier veranstaltet. Hierbei stellte Sarah Schmahl den Kontakt zu ihrem Heimatverein her. Die Halle war ausgezeichnet und der Verein besitzt auch Rasenfelder. Es wird in Erwägung gezogen die Kontakte mit Hilfe von Sarah weiter zu pflegen, um gegebenenfalls auch in der Zukunft Kooperationen einzugehen. An dieser Stelle vielen Dank an Sarah und die weiteren freiwilligen Helfer und Helferinnen.

Die Turniere dienen unteren anderem dazu, die Teilnahme der Mainzelmädchen an den Weltclubmeisterschaften 2018 von Vereinsseite finanziell zu unterstützen.

Die Trikotbestellung 2018 wurde wegen der WUCC-Teilnahme etwas früher gestartet als sonst. Obwohl wir bei einigen Produkten nicht die Mindestbestellmenge erreicht haben, lässt Heiko uns wieder alles in Auftrag geben. Bei den Frauen-Größen wurde eine Anpassung vorgenommen. Alle Größen haben sich um eine Einheit verschoben.

### **4.4 Öffentlichkeitswart: Marie Ziaja**

Presseseitig gab es letztes Jahr einen Artikel in der AZ „Selbstversuch Ultimate Frisbee“ mit Videos sowieso einen Artikel über die WUCC-Teilnahme der Mädels.

Im Online-Magazin „Merkurist“ erschien ebenfalls ein Artikel über Ultimate in Mainz.

Außerdem führte Kyoko Hosokawa ein Interview zur WUCC-Teilnahme mit Antenne Mainz und wir hatten einen TV-Bericht über die Mainzrenner bei SAT1.

Marie Ziaja hat sich vorrangig um die Aufgaben des Jugendwartes gekümmert. Dieser Posten existiert in der aktuellen Satzung nicht. Dazu gehören folgende Tätigkeiten:

Schulkooperationen: In Kooperation mit Heiko Kissling hat Marie Ziaja letztes Jahr eine AG an der Martin-Luther-King-Grundschule durchgeführt. Mit Unterstützung von Phi hat sie mit insgesamt acht motivierten Kindern an zehn Terminen Spiele rund um die Frisbee gespielt. Die AG soll in 2018 noch einmal angeboten werden.

Des Weiteren ist die Ultimate Frisbee-AG an der IGS Mainz-Bretzenheim im Schuljahr 2017/2018 wieder gestartet. Im Moment nehmen sieben 7. und 8. Klässler an der AG teil.

Ferienkarte Mainz: Auch 2017 konnten wieder zwei Ultimate-Frisbee Termine bei der Ferienkarte Mainz angeboten werden. Der erste Termin, der von Marie, Henning und Alex geleitet wurde, wurde von 13 Kindern besucht und der zweite Termin, der von Simon übernommen wurde, leider nur von einem Kind. Auch für 2018 stehen bereits zwei Termine fest: 18. und 25.07.18.

Sportjugend Rheinhessen: Marie hat Kontakt zu der Sportjugend Rheinhessen hergestellt, die außerschulische Kinder- und Jugendveranstaltungen fördert.

Außerdem werden wir dieses Jahr bei dem Sommercamp der Sportjugend und einer Fachtagung zu dem Thema „Fun- und Trendsportarten“ Ultimate Frisbee vorstellen.

#### **4.5 Kassenwart: Niko Paltzer**

Die laufenden Kosten konnten durch die Mitgliedsbeiträge (4.278,-€) gedeckt werden.

Die größten Posten:

- Turnierteilnahmen: 2.410,-€
- Betrag Dachverbände: 1.055,40€
- Versicherungsbeitrag: 546,35€
- Vereinsveranstaltungen: 401,99€

Im Rahmen der Trikotbeschaffung wurde weiterhin jeweils der erste Satz pro Spieler mit 21,60€ subventioniert, insgesamt 280,80€.

Durch Scheibenverkauf wurden 538€ eingenommen.

Das Vorstrecken der WUCC Teamfee für die Mainzelmädchen in Höhe von 1.315,49€

Durch das HAT-Turnier wurden 400€ eingenommen, die zur Teiltilgung der WUCC Teamfee eingesetzt werden sollen.

Weitere kleine Posten führten insgesamt zu einem Minus von 906,60€.

Ohne die Sonderposten WUCC-Teamfee und HAT-Einnahmen stünde ein Plus von 8,89€ zu Buche.

Der Kassenstand am 31.12.2017 waren 3.377,82€.

#### **4.6 Kassenprüfbericht: Sven Becker, Simon Kunz**

Die beiden Kassenprüfer bescheinigen Niko Paltzer eine ordentliche und vollständige Buchführung und empfehlen die Entlastung des Vorstandes.

### **5 Entlastung des Vorstandes**

Vorschlag dass en Bloc entlastet wird:

Abstimmung: Entlastung en Bloc.

- JA: 12
- NEIN: 0
- Enthaltung: 0

Ergebnis: Damit wird der Vorstand en Bloc entlastet.

Es liegt der Antrag vor, den Vorstand für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr zu entlasten.

Abstimmung: Entlastung des Vorstands

- JA: 12

- NEIN: 0
- Enthaltung: 0

Ergebnis: Damit gilt der Vorstand als entlastet.

## **6 Sonstiges**

Keine Themen!

Ende der Sitzung: 19:59 Uhr

---

Schriftführer

---

Versammlungsleiter